

PÉTANQUE Le 5^e international féminin de Palavas débute ce jeudi

Bonutti : « On progresse bien »

Le président palavasien se réjouit de la nouvelle envergure de sa manifestation.

À l'époque, certains les avaient traités de fous. Arrêter un national masculin pour imaginer un international féminin, les dirigeants de Palavas Pétanque ont rapidement été taxés d'originaux. Sauf que cinq ans plus tard, la tendance s'est largement inversée. Entretien avec un président heureux.

Cinq ans après, éprouvez-vous des regrets ?

Pas le moindre ! Je persiste à penser que nous avons eu une excellente idée et, visiblement, nous ne sommes plus les seuls. Beaucoup de dirigeants nous félicitent, nous en vient peut-être.

L'aspect international compte beaucoup. Cette année, nous allons recevoir quinze nations différentes et, outre le fait qu'il s'agit du plus grand concours féminin actuel, cela permet aussi de faire connaître Palavas à travers le monde. La mairie s'en réjouit, alors tant mieux.

Il semble que votre notoriété ait atteint les instances internationales

En effet. La fédération française nous a sollicités pour accueillir le championnat d'Europe féminin en septembre 2018. C'est une belle reconnaissance pour le club et la ville.



■ Entre les féminines et Gilles Bonutti, l'entente est cordiale et les résultats excellents.

Quelques nouveautés pour cette édition 2017 ?

Le tête à tête de ce jeudi est désormais labellisé national, nous accueillons pour la première fois des Japonaises, des Tchèques et des Ukrainiennes et nous avons décidé la gratuité des inscriptions pour les équipes homogènes de l'Hérault. Quant aux finales, elles seront toutes disputées dimanche. L'autre satisfaction provient du fait que nous allons franchir la barre des 128 triplettes.

Tout va bien, donc...

Oui, je suis ravi que la pétanque féminine soit désormais respectée et attirée du monde. À Palavas, grâce à des filles comme Marie-Christine Virebayre, la notoriété du club est incontestable.

Vous vous lancez également dans le jeu provençal, dit-on ?

Oui, c'est vrai. Nous avons rendu service à la fédération et au comité de l'Hérault en accueillant le championnat de France doublettes, fin août. C'est une belle expérience,

d'autant qu'à court terme, nous espérons organiser le championnat de France triplettes féminines.

Vous ne vous arrêtez donc jamais...

Nous avons un club dynamique qui peut compter sur une trentaine de bénévoles, toujours prêts à s'investir. L'an prochain, nous serons également la ville hôte du championnat de France des journalistes.

Recueilli par
JEAN-MICHEL IZOIRD
jizoidr@midilibre.com

ÉVÈNEMENT Rencontre internationale les 21 et 22 août aux arènes

Béziers attend les légendes

La ville de Béziers tient à son rang de place forte mondiale de la pétanque. Et si les dirigeants de l'ASB, lassés entre autres de l'égoïsme des joueurs, ont tiré un trait sur l'international, ils n'ont pas renoncé à faire plaisir aux véritables amateurs de la discipline.

Ainsi, les 21 et 22 août, les arènes vont accueillir un trophée international baptisé Legend's trophy Shilton, qui regroupera tout simplement les quatre meilleures nations mondiales. Des champions

du monde malgaches de Rahasintsoa aux vice-champions bénynois de Botre en passant par les Belges de Weibel et une équipe de France de prestige composée de Quintas, Suchaud, Lacroix et Hureau, l'autre habituel des toros va vibrer au son des carreaux.

Le schéma de la manifestation ? Toutes les nations vont se rencontrer une fois avec, au programme, quatre tête à tête, deux doublettes, une triplette et un concours de tir de précision. Soit 13 points

par match à distribuer et un classement final permettant de sacrer une nation.

Bien évidemment, en parfait connaisseur de la discipline, le président biterrois Jean-Michel Vidal a prévu des animations et quelques surprises. De quoi attirer un très nombreux public durant deux jours, d'autant que l'entrée aux arènes sera entièrement gratuite. Quand on vous dit qu'à Béziers, on tient à son rang...



J.-M. I. ■ Jean-Michel Vidal.

DROIT AU BUT

● JEU PROVENÇAL

Belle réussite que le championnat des clubs revu et corrigé par la commission du jeu provençal du CD34. Avec des 8^e et 1/4 de finale disputés par matches aller-retour, le suspense est au rendez-vous et bien malin qui pourrait dire aujourd'hui qui sera présent pour la finale à quatre, les 9 et 10 septembre, à Marsillargues.

Un rappel : la FFPP a décidé de lancer à partir de 2018 le premier championnat de France des clubs. À noter que le comité est toujours dans l'attente d'une cinquième place pour le championnat de France doublettes à Palavas.

● PÉTANQUE

Le national de Bédarieux est de retour ! Les mardi 8 et mercredi 9 août, le club des Hauts Cantons va redevenir la capitale de la pétanque départementale grâce à une équipe de dirigeants passionnés, désireux de rendre à Bédarieux son prestige d'antan. Les inscriptions sont enregistrées jusqu'au lundi 7 août à 20 h.

● FÉDÉRATION

Nouveau membre élu de la commission des jeunes au CD34, Loïc Fuentes quittera le comité au 31 décembre. Le compétent dirigeant a été embauché à plein-temps par la fédération française comme membre technique. Bon vent à lui.

● SPORT BOULES (1)

Superbe performance des Balarucois de Garcia, Ayrat et autre Anglade aux championnats de France quadrettes à Chambéry. En élite 1, les joueurs de la station thermale ont atteint la finale, uniquement battus par l'équipe savoyarde de Jean-François Gobertier. Belle "perfi".

● SPORT BOULES (2)

Le tout nouveau boulodrome couvert de la commune de Balazuc-les-Bains ne va pas tarder à sortir de terre. En effet, selon Claude Belle, le président de la Boule d'Azur, le magnifique ouvrage, avec vue sur l'étang de Thau, pourra être inauguré dès le mois de novembre. De quoi

permettre au Club Sportif de la station Thermale, membre du championnat élite 1, d'atteindre ses rêves de gloire.

● SPORT BOULES (3)

Si Balazuc-les-Bains grimpe dans la hiérarchie, le club de Frontignan, en revanche, semble vivre des heures délicates. En effet, selon nos informations, des tensions internes ont débouché sur une crise ouverte et incité près de la moitié des licenciés à muter, pour la plupart du côté de Sète. Une réunion était prévue mercredi soir pour tenter d'éteindre un incendie tout à fait regrettable dans l'un des clubs les plus prestigieux du département.

TAMBOURIN Nationale 1 masculine

Cazouls abordera le sprint final en tête



■ Les Cazouls restent invaincus après 12 journées. A.M.

À cinq journées de la fin du championnat, Cazouls-d'Hérault poursuit son sans-faute avec un large succès 13-2 sur une équipe de Gignac qui venait pourtant d'accrocher Courmonterral 13-12 lors de la 12^e journée. Invaincus, les joueurs du président Daniel Leboucher n'ont lâché qu'un point contre Courmonterral depuis le début de la saison. Exempts lors de la prochaine journée, ils pourraient bien voir revenir sur leurs talons Vendémian. Facile vainqueur de Florensac 13-2, le tenant du titre recollerait à deux longueurs du leader en cas de succès

à domicile contre Courmonsec, désormais 4^e après son succès 13-4 sur un club de Poussan à la peine depuis le début de saison. Battu à Notre-Dame 13-4, Monceaux-sur-Dordogne devrait mathématiquement assurer son maintien chez lui et condamner les Poussanais à la relégation lors de la 14^e journée.

Exempt, Courmonterral reste en embuscade à la 3^e place, avec l'avantage de recevoir Cazouls-d'Hérault et Vendémian lors de deux dernières journées de championnat.

ALAIN MENDEZ

N2 : Notre-Dame cale

La défaite 13-8 de Notre-Dame-de-Londres à Courmonterral, vendredi dernier, en match avancé de la 18^e journée, a relancé le championnat. D'autant que Vendémian a gagné à Cazouls 13-2, battu Florensac en match

en retard 13-10 et enchaîné 13-9 face à Courmonsec. Les Vendémianais, qui joueront leurs trois dernières rencontres à l'extérieur, ont désormais leur destin en main dans la course au titre de nationale 2.

RÉSULTATS ET CLASSEMENTS

Nationale 1 masculine (13e) : Vendémian, 13 - Florensac, 2 ; Cazouls-d'Hérault, 13 - Gignac, 2 ; Notre-Dame-de-Londres, 13 - Monceaux-sur-Dordogne, 4. Déjà joué : Courmonsec, 13 - Poussan, 4. Exempt : Courmonterral.

Classement : 1. Cazouls-d'Hérault, 47 pts, 12 matches ; 2. Vendémian, 41 pts, 11 m ; 3. Courmonterral, 38 pts, 11 m ; 4. Courmonsec, 29 pts, 11 m ; 5. Gignac, 27 pts, 12 m ; 6. Notre-Dame-de-Londres, 24 pts, 11 m ; 7. Florensac, 23 pts, 12 m ; 8. Monceaux-sur-Dordogne, 19 pts, 12 m ; 9. Poussan, 12 pts, 12 m.

Prochaine journée (14e) : samedi 5 août à 15 h : Monceaux-sur-Dordogne - Poussan. À 17 h : Vendémian - Courmonsec ; Gignac - Florensac ; Notre-Dame-de-Londres - Courmonterral. Exempt : Cazouls-d'Hérault.

Nationale 2 masculine (16e journée) : Cazouls-d'Hérault, 2 - Vendémian, 13 ; Saint-Georges-d'Orques, 12 - Courmonsec, 13 ; Florensac, 13 - Viols-le-Fort, 2. Le match Les Pennes-Mirabeau - Courmonterral se jouera dimanche 10 septembre à 11 h.

Exempts : Poussan et Notre-Dame-de-Londres. Le match Vendémian - Florensac comptant pour la 15e journée s'est joué dimanche 23 juillet à 17 h et Vendémian a battu Florensac (13-10).

Nationale 2 masculine (17e journée) : Florensac, 13 - Les Pennes-Mirabeau, 4 (joué le 1er juillet) ; Vendémian, 13 - Courmonsec, 9 ; Viols-le-Fort, 12 - Cazouls-d'Hérault, 13 ; Poussan, 12 - Courmonterral, 13. Exempt : Notre-Dame-de-Londres et Saint-Georges-d'Orques.

Match avancé de la 18e journée, vendredi 21 juillet à 22 h : Courmonterral, 13 - Notre-Dame-de-Londres, 8.

Classement : 1. Vendémian, 53 pts, 15 matches ; 2. Notre-Dame-de-Londres, 47 pts, 14 m ; 3. Les Pennes-Mirabeau, 44 pts, 15 m ; 4. Florensac, 43 pts, 13 m ; 5. Courmonterral TC 38 pts, 13 m ; 6. Courmonsec, 35 pts, 14 m ; 7. Cazouls-d'Hérault 31 pts, 15 m ; 8. Viols-le-Fort, 31 pts, 15 m ; 9. Poussan, 22 pts, 15 m ; 10. Saint-Georges-d'Orques 12 pts, 15 m.

Prochaine journée (17e) : Dimanche 6 août à 15 h : Cazouls-d'Hérault - Florensac. À 17 h : Courmonsec - Viols-le-Fort. Exempts : Vendémian et Saint-Georges-d'Orques. Déjà joué le 4 juin : Poussan, 10 - Les Pennes-Mirabeau, 13 ; déjà joué le 21 juillet : Courmonterral, 13 - Notre-Dame-de-Londres, 8.

Nationale 1 féminine (poule des championnes, 1re journée) : Vendémian, 11 - Notre-Dame-de-Londres, 13 ; Grabels, 9 - Courmonsec, 13.

Classement : 1. Courmonsec 4 points, 1 match ; 2. Notre-Dame-de-Londres, 3 pts, 1 m ; 3. Vendémian, 2 pts, 1 m ; 4. Grabels, 1 pt, 1 m.

Prochaine journée (2e journée) : dimanche 6 août à 17 h : Courmonsec - Vendémian. Déjà joué le 23 juillet : Notre-Dame-de-Londres, 13 - Grabels, 3.

Coupe de France messieurs (quarts de finale) : Lavérune, 3 - Cazouls-d'Hérault, 13 ; Narbonne, 2 - Vendémian, 13 ; Monceaux-sur-Dordogne, 13 - Courmonsec, 10 ; Notre-Dame-de-Londres, 5 - Courmonterral, 13.

Coupe de France dames (quarts de finale) :

Vendémian, 13 - Poussan, 8 ; Florensac, 5 - Courmonsec, 13 ; Courmonterral, 2 - Notre-Dame-de-Londres, 13 ; Lavérune, 13 - Grabels, 9.